



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Référence	<b>MZIPARG140</b>
Prix	<b>1 890 000 €</b>

# Courgent

## Appartement à vendre (78790)

Situé dans la commune de Courgent dans le 78 à proximité de Montchauvet et à 45mins de Paris, magnifique Prieuré du XVIe siècle d'une surface de 510m2 et bénéficiant d'un terrain de 14 hectares. Le Prieuré est à l'abri des regards au calme avec des vues dégagées sur des bois et prairies avec une rivière en contrebas .Parfait pour tout développement de centre équestre. La maison principale se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, une cuisine, une salle à manger avec une belle cheminée, un salon avec cheminée et un bow-windows. Au premier étage, une suite parentale avec dressing et salle de ...

*Situated in the commune of Courgent in the French department 78, near Montchauvet and 45 minutes from Paris, this magnificent 16th century priory with a floor surface area of 510 m2 is set in 14 hectares of grounds. The Priory is sheltered from view in a peaceful setting with uninterrupted views over woods and meadows and a river below. Perfect for any equestrian centre development. The main house comprises an entrance hall, kitchen, dining room with beautiful fireplace, sitting room with fireplace and bow windows on the ground floor. On the first floor, a master suite with dressing room and ...*

## **MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE**

46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

